
                             2021 年 6 月吉日 

1 年生～4 年生の保護者のみなさま                     摂陽小学校 PTA 

                                                                      会長 木村 美弥 

 

 2022 年度 PTA 執行部役員候補についてのアンケート（＊全員提出） 
  

木々の緑がまぶしい季節となりました。さて、この度 2022 年度の PTA 新役員選出のための選考

委員会が発足しました。選考に際し、「ご家庭に事情があっても、相互に協力し合って活動できる執

行部を目指す」を委員内で確認いたしました。選考を円滑に進めるためにアンケートを実施したいと

思います。PTA 活動をご理解の上、子どもたちの学校生活がより良いものになるよう、前向きにご

協力くださるようお願いいたします。 

記 

1．選考する役員 

  会長補佐（次期会長）1 名、 副会長（単Ｐ、連Ｐ）各 1 名、 書記 1 名、 会計 1 名 

2．役員選出条件 

※ 子どもたちが安全で楽しく学校生活を送るため、自分にできることを前向きにがんばれる方。 

※ 役員任期を 2 年とするため、お子さまが来年度より 2 年間在学予定の方。 

3．上記の条件にもとづき、現 4 年生以下のお子さまの保護者の中から新役員候補を選出します。 

ご興味のある方は、お気軽に説明会にご参加ください。 

①7 月５日(月)１０時～   ②7 月 6 日(火)18 時３０分～  【場所】ＰＴＡ会議室 

選考の際には学校に連絡先を聞くことがあるかもしれませんが、ご了承ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・キリトリ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

              アンケート             担任→PTA ポスト          

                    提出期限６月 24 日（木）             

保護者名                      
 

児童名  年  組                ＊下のお子さまのお名前でお願いします。   

                           

① 執行部の経験はありますか。                はい（   年度） ・  いいえ   

→「いいえ」の方のみ以下のアンケートにお答えください。 

② 執行部を一度経験すれば学年委員、地区委員が免除される事をご存知ですか。（兄弟全員含む） 

                             はい   ・   いいえ 

③ 執行部の活動内容について聞いてみたいと思いますか。   はい   ・   いいえ 

  →「はい」の方は、下記の日程で開催する説明会にご参加ください。 

 

執行部説明会のご案内 
①7 月５日（月）１０時～   ②7 月 6 日（火）18 時３０分～ 

※どちらかの回にご参加ください。人数把握のためご都合のよい日に○をしてください。 

※特に聞いてみたい役職がある方は、○をつけてください。 

・会長補佐  ・副会長（単Ｐ） ・副会長（連Ｐ） ・書記  ・会計 

※お子さま連れでも OK です。 

※当日の確認を行う場合がございますので、電話番号をお願いいたします（         ） 

※「はい」とお答えの方でどちらの日程もご都合がつかない方には、後日ご連絡させていただき

ますのでご了承ください。メールアドレス→（                   ） 

   ※問い合わせ先 会長 木村 setsuyo2021@yahoo.co.jp 

※家庭数で配布しています。みなさま 全家庭のご提出をお願いします。 



     

執行部って！？ 

摂陽小学校の PTA 執行部は、せつようチャレンジ教室・夏祭りなどの PTA 行事の企画、そうじな

どの環境整備、おたより作成、他校との連携など、子どもたちにとって学校がより良いものとなるよう、

みんなで協力しあって活動しています。参考に現執行部メンバーに、なぜ執行部をやってみようと思っ

たのか聞いてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「子どものために、ちょっとだけがんばってみようかな…」その気持ちさえあればどなたでもできま

す。興味のある方が一人でも多くいてくださることを期待します。まずは執行部説明会にお越しくださ

い。お待ちしています！ 

 

執行部を一度すると、 

その後の学年委員、地区委員が 

免除されますよ。 

執行部に立候補したのは、執行部をする事で下の子も含めて、地区委員や学年委員などのすべての

委員が免除になると教えてもらい、今後フルタイムで働きたいと思っていたので、子ども達が低学

年の間に終わらせてしまおうと思ったからです。 

私は抽選で執行部になりました。PTA 活動の内容も全く解らず不安が大きかったですが、活動を

通じて、子ども達はたくさんの人達に支えられて学校生活をしている事を知りました。大変です

が、自分自身も勉強になります！一緒に活動して下さる方、お待ちしています。 

抽選で当たり執行部に入りました。様々な考えに出会い助けて頂きながら、貴重な経験をさせて頂

いています。コロナ禍となり、例年の活動がなかったり、異なったりしていますが、今何ができる

のかを考えてやっていきたいと思います。 

執行部に入るきっかけは、募集のお手紙に学年委員と地区委員の免除があると書いてあるのを見た

からです。日頃から先生方や地域の方々、保護者の方々にお世話になっているからこそ我が子が楽

しく、安全に学校へ通うことができているのだと思います。私なりに出来ることを一生懸命やらせ

ていただこうかと思います。 


